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II -~3...xfder Beilagen zu den Stenographi~chen Protokollen 
des Nationalrates XVIli. C~~;';.~.3~bungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Haigermoser, Mag. Schreiner 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend drohende Steuererhöhungen 

Der Herr Staatssekretär Stummvoll hat im Magazin "Profil" vom 

21. Mai 1991 ausgeführt, daß "den Steuerzahlern und den Politikern 

die Dramatik der Situation immer wieder klargemacht werden muß". 

Nach seiner Ansicht würde es keinen Ausweg geben, als die Steuern 

radikal zu erhöhen. Stummvoll bezweifelt, daß beinharte und 

schnelle Budgetreformen noch zu einern brauchbaren Erfolg führen 

können. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

1) Stimmen Sie mit diesen Aussagen von Staatssekretär Stummvoll 

überein? 

2) Können Sie ausschließen, daß in dieser Legislaturperiode die 

Mineralölsteuer erhöht wird? 

3) Können Sie ausschließen, daß in dieser Legislaturperiode die 

Kraftfahrzeugsteuer erhöht wird? 

4) Können Sie ausschließen, daß in dieser Legislaturperiode die 

Pensionsversicherungsbeiträge erhöht werden? 

5) Können Sie ausschließen, daß in dieser Legislaturperiode die 

Krankenversicherungsbeiträge erhöht werden? 

6) Können Sie ausschließen, daß in dieser Legislaturperiode die 

Einheitswerte erhöht werden? 

7) Können Sie ausschließen, daß in dieser Legislaturperiode die 

Außenhandelsförderungsbeiträge erhöht werden? 
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